

# JORNADAS INTERCULTURALES

Por María , M<sup>a</sup> Enar, Cristina y Alba (4<sup>o</sup> A)

El segundo día de las Jornadas Interculturales comenzó como el anterior, con el chocolate. A continuación todos nos dirigimos al Salón de Actos para ver la representación teatral que hizo el grupo de teatro del insti. Pasamos un buen rato de risa y nos sorprendió la buena interpretación que hicieron los actores. Después vimos un vídeo que el Club Balonmano “Ciudad Real” dedicó a nuestro centro agradeciendo nuestra participación en el programa “Escuela sin Racismo”, se leyó un manifiesto y nos entregaron una placa al instituto por participar en este programa. Tras esto, dieron comienzo como el día anterior el resto de actividades como el fútbol 7, un circuito de habilidad con bici, el taller de pelotas y malabares, el taller de flores, rotulación y papiroflexia, el taller de crespes y cookies, el taller de chapas o el concurso de “Cifras y Letras”. En el patio había instalada una haima saharahui dentro de la cual había una exposición de fotos del Sáhara y se hicieron también algunos talleres como el de trenzas africanas, tatuajes con henna o decoración de huevos. La mañana terminó en el Salón de Actos con el concierto de rap a cargo del grupo del insti “Micros de oro”, el karaoke, la entrega de trofeos, el visionado de los mejores momentos y la resolución del concurso “Mejor compañero/a”, que este año recayó en José Luis Haro y Laura Ruiz de 2<sup>o</sup> BC.

Tenemos que destacar que el comportamiento del alumnado fue ejemplar y desde aquí damos las gracias al AMPA, Alcazul, Centro Social, Pedro (Comercio Justo), profesorado y equipo directivo del centro sin cuya colaboración y organización no hubiera sido posible organizar estas jornadas.

